

# Ignacio Serrano, Candidato a la Presidencia del Partido Aragonés.

---

Comunicación dirigida a CEOE Aragón en relación a la financiación autonómica.

*La Almunia de Doña Godina, a 12 de Diciembre de 2023.*

*A/A de D. Miguel Marzo, Presidente de CEOE Aragón, y D. Jesús Arnau, Director General.*

*Buenos días, mi nombre es Ignacio Serrano, soy Miembro de la Ejecutiva del Partido Aragonés, PAR, y me pongo en contacto con ustedes en relación al artículo publicado el pasado Domingo, 12 de Noviembre, en Heraldo de Aragón, y firmado por Luis Meléndez, titulado “La España a dos velocidades de Pedro Sánchez no gusta a la clase empresarial aragonesa”.*

*Personalmente, soy afiliado del Partido Aragonés desde 2021 y miembro de la Ejecutiva desde el Congreso de Octubre de ése año. Además, concurri a las Primarias del partido celebradas para dilucidar quién era el Candidato del PAR a las Elecciones Autonómicas del mes de Mayo. Tenía, y tengo, para ello un Proyecto para Aragón, una Estrategia Política bien argumentada y un documento de Acción Política con un cronograma claro, un propósito y una visión. Además, un cambio de estrategia en la Cultura de la organización del Partido Aragonés y un cambio de liderazgo, aspectos imprescindibles en la coyuntura actual de la organización. Como estratega (líder) defino claramente hacia donde se quiere ir (visión) y cuál es la razón de ser de la organización (mission statement), el qué hacer (ya que va a ser necesario formular un conjunto de ideas y visiones y traducirlas en proyectos políticos, haciendo partícipes a los militantes, dando autonomía a los cargos) y siempre bajo una estrategia marcada por el líder y aceptada por la militancia, es decir, la Planificación Táctica, y respondiendo a las cuestiones de quién hace qué; el qué hace; cómo lo hace; cuándo; dónde y por qué lo hace. Asimismo, explicaba en mi documento de Estrategia Política cómo iba a cumplir el compromiso de mejorar la sociedad de Aragón, el modo de implementar las ideas políticas, el rendimiento que se esperaba de ellas y su relevancia en el sistema político de Aragón: es decir, qué volumen de servicios, productos (políticas públicas) podía ofrecer si ganaba las Elecciones Autonómicas y cuál era el Plan para conseguirlo.*

*Realizada esta breve presentación personal el motivo de mi mail hacia ustedes, tal y como indicaba al principio, se refiere a la actualidad marcada por las cesiones competenciales y fiscales a la CC.AA. de Catalunya en los acuerdos para la Investidura*

# Ignacio Serrano, Candidato a la Presidencia del Partido Aragonés.

---

*como Presidente del Gobierno de Pedro Sánchez. En el artículo citado, se indicaba que tanto CEOE como Cepyme, María Jesús Lorente, rechazaban el trato desigual de unas CC.AA. frente a otras dado por el Sr. Sánchez. También, en el artículo, se resaltaban las palabras de un destacado dirigente empresarial, sin citar su nombre: “estamos rodeados de CC.AA. con tratos preferenciales (Navarra y País Vasco)”. Se leía que el mejor tratamiento fiscal dado a Catalunya perjudicará a las empresas aragonesas. Realmente, el trato desigual ya figura en la C.E. de 1978 con respecto al País Vasco y Navarra, desarrollado con posterioridad a través de la aprobación de sus respectivos Estatutos de*

*Autonomía. Asimismo, con respecto a las Islas Canarias aunque estas por motivos de su insularidad. Al hilo de lo anterior y leyendo en su web la creación del think tank de CEOE Aragón, podemos extraer de la presentación del mismo algunos apuntes que se relacionan con mi párrafo: el Think tank servirá para identificar factores de mayor impacto, como la fiscalidad competitiva y las infraestructuras; servirá de plataforma para impulsar el desarrollo socioeconómico de Aragón; será un referente en soluciones innovadoras para el crecimiento sostenible de la economía de la Comunidad; propondrá estrategias de crecimiento para la economía de Aragón (...) para contribuir a la prosperidad de la sociedad.*

*Bien, tras esta exposición sobre el objeto de mi mail, indicar que mi opción política para Aragón, dadas las circunstancias referidas que todas ellas hacen indicar que nuestra CC.AA. seguirá en su papel de segundón en las relaciones con la Administración Central debido al nulo peso en el Congreso de los Diputados, sería un moderado y pragmático nacionalismo aragonés, una suerte de confederalidad económica y política como deseada y viable en la relación Aragón/Administración Central. Pero para ello necesitamos partidos políticos nacionalistas pragmáticos dirigidos por líderes con perspectiva y argumento frente, por ejemplo, la situación de globalidad hoy y definiendo claramente ese nacionalismo político en un medio-largo plazo en un espacio donde son cuestiones claves la deuda pública del Reino de España, la inmigración y los movimientos de mercancías transnacionales, así como la deslocalización industrial. Es completamente imprescindible en el caso particular del PAR el movilizar a la sociedad aragonesa en pos de lograr para Aragón el reconocimiento Histórico que merece y que se traducirá en las transferencias competenciales y presupuestarias al máximo nivel, similar al que goza en estos momentos el País Vasco.*

*Sobre lo anterior, es decir, mi estrategia ideológica clara y su plasmación política en nuestra Autonomía, me interesa sobremanera la opinión sobre ello de ustedes, referentes máximos del empresariado aragonés, por lo que me gustaría tener una*

# Ignacio Serrano, Candidato a la Presidencia del Partido Aragonés.

---

*charla y un intercambio de opiniones en su sede y así enriquecer más mis propuestas programáticas para un corto/medio plazo político.*

*Quedando a su disposición y agradeciéndoles su atención, un saludo.*

*Ignacio Serrano, Vocal en la Ejecutiva del Partido Aragonés.*